



Morena se descara y confirma: el hijo de AMLO para Presidente

TELÉFONO ROJO

**JOSÉ
UREÑA**


joseurena2001@yahoo.com.mx

Si había alguna duda, ayer se disipó: **Andrés Manuel López Beltrán**, mejor conocido como **Andy**, hijo de **Andrés Manuel López Obrador** y secretario de Organización de Morena, está listo para la candidatura presidencial de 2030.

Ayer adelantamos esta información: la oposición fracasó en su intento de frenar esa postulación y detenerla a través de transitorios para actuar contra el nepotismo.

No se manejó su nombre, dirán algunos morenistas, pero todos sabían de quién se trataba cuando PAN y PRI pretendían meter un candado para alejar de Palacio Nacional a hijos de expresidente por diez años.

El tema se volvió pleito dentro de Morena.

Lo suficiente para intervenir al coordinador de la bancada oficial en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, quien desacreditó a quienes intentaron llegar a un acuerdo con los panistas y su vicecoordinadora en San Lázaro, **Noemí Berenice Luna**.

ELENORME PODER DE ANDY

Más allá del pleito interno, hay varios datos.

Cuando la Cámara buscaba a su representante ante el Consejo General del INE, acudieron varios operadores de alto nivel, como la presidenta del partido oficial, **Luisa María Alcalde**.

No fue aceptada su propuesta y desde Palacio Nacional, a través del jefe de la Oficina de la Presidencia, **Lázaro Cárdenas Batel**, se operó otro nombre y en esas están.

Por eso, ante la rebelión de contingentes de diputados a fin de llevar hasta 2030 la reforma contra el nepotismo, ya no intervino **Alcalde** sino un negociador conspicuo como **Andrés Manuel López Beltrán**.

Sí, en persona.

La reforma no se adelanta al 2027 al gusto de **Claudia Sheinbaum** y se queda como la operó con el Verde y el PT el coordinador en el Senado de la República, **Adán Augusto López**: hasta el fin del sexenio.

Y la petición de prohibir una elección de hijos de expresidentes por lo menos diez años -a **Andrés Manuel López Beltrán** le afectaría hasta 2036- ni se abordó ni hay alusión en los cambios constitucionales.

O sea, como hemos dicho aquí, **Andy** está listo para el 2030.

VOTOS POR LA IMPUNIDAD

1.- También, como adelantamos, **Cuauhtémoc Blanco** puede disfrutar su fuero, su impunidad.

Si acosó o no a su media hermana **Nidia Fabiola**, poco importa, pues no será enjuiciado porque lo protegen Morena y sus aliados petistas y verdes.

En comisiones ayer se votó no iniciarle juicio de procedencia, como se llama al desafuero, con los votos del verde **Raúl Bolaños** y de los morenistas **Hugo Eric Flores** y **Adriana Belinda Quiroz**.

Está visto: ningún político oficialista será procesado por corrupción, acoso sexual o cualquier otro delito.

Y 2.- Tras meses de consultas con la militancia, el SNTE presentó su pliego de peticiones al secretario de Educación, **Mario Delgado**, para una larga negociación con el gobierno.

Esta pasará por varias estructuras, en especial con la Secretaría de Hacienda de **Rogelio Ramírez de la O** para determinar el alza salarial y la presidenta **Claudia Sheinbaum**, quien tomará las decisiones finales.

Además de mejoras en las percepciones, a conocerse el 15 de mayo, un dato escuece al magisterio y al dirigente **Alfonso Cepeda**: detener la reforma al ISSSTE si afecta los ingresos de los maestros.

La iniciativa bajo análisis pretende gravar prestaciones de la burocracia, pero el profesor **Cepeda** ha presentado alternativas para reforzar los ingresos del Instituto sin afectar a la burocracia.